

Paneles de energía solar garantizarán el funcionamiento del albergue de O Barco

J.C. - 26-07-2008

Los trabajos de construcción del albergue de peregrinos de Xagoaza (O Barco) finalizaron recientemente, restando únicamente acondicionar el entorno y dotarlo de mobiliario.

Los trabajos de construcción del albergue de peregrinos de Xagoaza finalizaron en los últimos días, incluida la instalación de los paneles solares con los que va dotado.

En estos momentos, resta por acondicionar el entorno del refugio, además de equiparlo con el mobiliario, tal y como apuntó el concejal de Obras, Miguel Neira.

El albergue de peregrinos fue construido pensando en el reconocimiento oficial del Camiño de Santiago de Inverno, que discurre por Valdeorras, como itinerario Xacobeo. Esto será antes del Año Santo del 2010.



Fuente:

<http://www.laregion.es/>

Para reutilizar esta noticia por favor consulta el punto 3 de las [Condiciones de uso](#) del sitio web. No se permite la reutilización de noticias de agencias.